

Herrschaft und Gesellschaft im Mittelalter

Würdest du lieber in der Stadt oder auf dem Land leben?

Ich würde lieber in der Stadt leben, weil ich dort wenigstens ein wenig mehr Chancen auf Wohlstand hätte. Vermutlich würde ich mich auch zu Zeiten des Mittelalters der Kunst widmen und damit Geld zu verdienen geht nun mal in der Stadt am besten, denn die Städte wurden zu den wichtigsten Wirtschaftszentren des Reiches wodurch Handel und Handwerk aufblühten. Außerdem ist man in der Stadt freier als auf dem Land, es herrscht Treiben und Leben.